

aviation academy / montpellier méditerranée ESMA 

ESMA Aviation Academy est actuellement la seule école aéronautique pluridisciplinaire en Europe. Située dans le sud de la France, à Montpellier, l'école prépare aux différents métiers de l'aérien pour ceux qui souhaitent embrasser une carrière au sein du secteur de l'aéronautique. Avec un climat idéal pour voler et une ville historiquement universitaire, l'ESMA attire des élèves du monde entier dans ses formations de qualité.

*ESMA Aviation Academy is currently the only multidisciplinary aviation school in Europe. Located in Southern France, Montpellier, we collaborate with our students to achieve their dream, launching their brilliant international career. ESMA is an attractive place for all over the world passionate people to make the future aviation talents.*



Bénéficiez de l'expertise de l'ESMA pour intégrer le monde de l'aéronautique via nos différents secteurs de formation de qualité.

*Take the most valuable experience from our Academy to integrate the aviation world through our high standard approved training programs.*

Pilote / *Pilot*

**ATO** Approved Training Organization

Personnel Navigant Commercial (PNC) / *Cabin Crew*

**CCTO** Cabin Crew Training Organization

Métiers de l'Aéroport / *Ground Staff*

**GTO** Ground Training Organization

Mécanicien Aéronautique / *Maintenance staff*

**MTO** Maintenance Training Organization

Située au bord de la Méditerranée, à Montpellier,  
l'ESMA sera votre partenaire pour faire décoller votre carrière dans un environnement exceptionnel.

*Located by the Mediterranean, in Montpellier,  
ESMA will be your partner to have your career off in a unique environment.*



ESMA Aviation Academy est agréée et certifiée par les plus grandes institutions européennes du monde aéronautique, reconnaissant ainsi la qualité de son organisation.



ESMA Aviation Academy compte parmi ses partenaires des compagnies aériennes, des industriels, ou encore des établissements aéronautiques de renommée mondiale.

Gestionnaire de la plus importante flotte d'avions Diamond en Europe avec 20 appareils, l'ESMA assoit également sa notoriété grâce à ses 35 instructeurs tous secteurs confondus, ses 11 000m<sup>2</sup> de surface équipés du Wi-Fi, ses 26 salles de classe, son amphithéâtre, ses labos de langue, ses 3 halls dédiés aux formations, sa résidence étudiante (200 lits) et ses installations sportives.

Ainsi pas moins de 1 000 élèves et professionnels sont formés chaque année à l'ESMA ou sur site tous corps de métiers confondus.



*ESMA aviation academy is approved and certified by european aviation authorities, which adds to the quality of our organization.*

*ESMA is proud to have multiple partnerships with top level international airlines, aeronautical industries and institutions. Fully managing the most important Diamond fleet in Europe over 20 aircraft, ESMA perpetuates its reputation. Over 35 dedicated and committed instructors in all sectors, maintain our level of high standards, within 11 000 square meters, Wi-Fi equipped, 26 classrooms, a modern auditorium, an English Lab, 3 halls dedicated to its trainings, a student accommodation (over 200 beds), football and basketball pitch.*

*Each year, in the heart of the airport, ESMA Aviation Academy is proud to support more than 1 000 students and professionals, and is willing to fly beyond your expectations.*

Forte de ses 25 années d'expérience, l'ESMA est une école internationale de renommée dans la formation de tous les métiers du domaine aéronautique.

C'est avec motivation et dynamisme que mes collaborateurs et moi-même travaillons chaque jour au succès de nos étudiants. Le développement de l'ESMA est en marche avec de nouvelles formations complètes et d'excellence, un encadrement exigeant et professionnel, une infrastructure moderne et perfectionnée. Nous partageons la même passion alors rejoignez-nous pour écrire ensemble cette nouvelle page de votre avenir et de celui de l'ESMA.



*With 25 years of experience, ESMA Aviation Academy is a worldwide class school providing training in the main aviation trade. It is with motivation and dedication that my staff and I work hard towards the success of our fellow students. Our school's growth is on track with renewed quality training programs, a professional and high standard teaching staff, and our modern and improved infrastructure. We all share the same passion, and so we welcome you to join us at ESMA Aviation Academy to start a new chapter in your career.*



Aéroport Montpellier  
Méditerranée  
CS 10005 - 34137 Mauguio  
Cedex - France  
Tél : +33 (0)4 67 13 75 00  
[www.esma.fr](http://www.esma.fr) / [adm@esma.fr](mailto:adm@esma.fr)